

Schützenfest beginnt in der Kirche

Thronpaar mit Zapfenstreich im Schlosspark verabschiedet

Bad Salzuflen. Die Schützengesellschaft Schötmar von 1732 e.V. hat gestern zu Beginn ihres diesjährigen Schützenfestes einen ökumenischen Gottesdienst mit Pfarrer Markus Honermeyer und Vikar Dr. Victor Anoka in der Kilianskirche gefeiert. Zu Beginn des Gottesdienstes zogen die Fahnglieder und die Majestäten der Schötmaraner und der Salzufler Schützen in die Kirche ein. Nach dem Gottesdienst wurde der amtierende Thron mit einem großen Zapfenstreich im Schlosspark verabschiedet. Am heutigen Samstag versammeln sich die Schützen bereits um 11.30 Uhr am Festplatz.



Schützen aus Salzuflen und Schötmar ziehen gemeinsam in die Kilianskirche ein. Foto: Schützengesellschaft Schötmar/Tim Alexander